



"Le capitalisme est-il moral ?" conférence organisée par IAME à Poitiers le 8 décembre

vendredi 5 décembre 2008, par [lpe](#)

L'Association IAME (Inter Associations des Métiers de l'Entreprise) a pour but de fédérer différentes associations autour de projet commun pour échanger, se former, s'ouvrir aux autres et promouvoir leurs métiers. Elle est composée de :

- Centre des Jeunes Dirigeants (CJD)
- Génération Femmes d'Entreprise (GFE)
- Dirigeants Commerciaux de France (DCF)
- Association Nationale des Dirigeants des Ressources Humaines (ANDRH)
- Association des Directeurs Financiers et Contrôleurs de Gestion (DFCG)
- Club des exportateurs de la Vienne (FUTUREEXPORT)
- Jeune Chambre Economique (JCE) Poitiers
- Club Entreprendre de la Vienne

Le 8 décembre, IAME organise une conférence sur le thème **"Le Capitalisme est-il moral ?"** avec André COMTE-SPONVILLE à 19h00 au Centre de conférences de Poitiers (pôle multimodal de la gare).

Contact : iameviennne@yahoo.fr